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  NPO宮島ネットワーク 

令和元年（2019年）９月例会（令和元年度・第１回）議事録	
 
日時	 	 令和元年９月１８日（水）午後２時〜３時１５分 
場所	 	 宮島商工会館	 ２F会議室 

出席者 １２名 

	

挨拶	 	 理事長	  
 
議題 
１）アサリ浜育成事業について	

ア）助成事業の終了報告	

・ひろしま NPO センターの「平成３０年 7月豪雨災害ひろしま復興支援基金（B）

これからもコース」助成事業「アサリ浜の再生復旧事業」でアサリ浜の本格的

な手入れを行った。期間 5月 01 日〜6 月 30 日で作業 21 日、延べ 68 人が復旧

作業。	

・6月末に助成事業は終了。7月末にひろしま NPO センターに報告書を提出。	

イ）その後 
・助成事業で 1.5m幅の網 17枚を張り替えた。あと３枚作業が残っている。干潮
時の潮があまり引かない時期に入っているので、追々少人数で作業するほうが

良い。あと延べ 10人位の作業代を見込む。 
・流れ込んだ土砂がまだ残っているので、貝の育ちも悪い。浜の完全復旧は、２

年くらいかかるだろう。体験学習くらいは可能。 
・体験学習３件を実施	  

２）さくらもみじの会	

・6/06 の作業以後は作業予定がなし。	

・夏にほどよく雨が降り、潅水作業も不要だった。	

・10 月から紅葉の手入れを開始。肥料を控えているので、道路の残土整理などが

中心になる。	

３）ガイド本について	

・冊子案をもとに進める。	

・ベースマップ作成を依頼。 

４）おもてなしトイレと２階スペースの状況	

ア）おもてなしトイレ	

	 １階がトイレと観光案内所。	

	 ・きれいなトイレができた。エアコンつき	

	 ・トイレ利用	 9 時〜21 時まで	
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	 ・花火大会の日には女性用トイレにはかなり長い行列ができた。	

	 ・１階に観光案内所、10 時〜18 時開館。職員１名配置。	

	 ・観光案内所とトイレ間のドアは締切り。開けると案内所の暑さが流れ込んで

トイレが暑くなる。	

	 ・案内人と掃除の人員を配置し、管理費が嵩んでいるとのこと。	

	 イ）２階スペース	

・休憩スペース Resting	area。職員１名配置。スマホ充電コーナー	

	 ・階段を上がった所にケース入りの大鳥居模型を展示	

	 	 ・ケース台が低い。地面下の部分が目立たない。全体が小さく見える。	

	 	 ・磨りガラス窓から日光がかなり入るので色の劣化が恐い。ブラインドなど

あったほうが良い。	

	 ・商工会主催の伝統工芸品作品展の実施が決定。	

	 	 	 11 月 06 日（水）〜10 日（日）10 時〜18 時、11 月 05 日（火）が設営。	

	 ・NPO の活動展示などを別な時期に行うかどうか検討する。	

	 ・休憩用ソファなどを動かさずに展示等ができるスペースは少ない。壁面も利

用しにくい。	

	 ・大型 TV があり、映像は可能。	

５）その他	

	 ・今年の花火大会は雨のせいか人が少なかった。来年は無いことが決まっている。	

	 ・大鳥居が完全に覆われて、観光客が減っているよう。	

	 	 管絃祭の時には覆いを外す予定なので、その時に花火をする方法もあるかも。

（管絃祭の還御を待つ間に花火をした時期もある。）	

	 ・宮島の下水処理場が拡張と補修の時期が近づいている。古い下水管の入れ替え

も必要なはず。	

	 ・廿日市市が検討している入島税は、具体的にはこれからのよう。	

会合後、おもてなしトイレの見学に行く。（見学結果は上記に含めて記録） 
	

	


